

LA IGLESIA Y EL DRAGÓN

APOCALIPSIS CAPÍTULO DOCE

Meditación: CS, p. 559

INTRODUCCIÓN: Este estudio muestra la lucha entre la Iglesia perpetua de Dios y de Satanás, especialmente en la dispensación del Nuevo Testamento. Sin embargo, más importante aún, el estudio revela que a pesar del aparente éxito de Satanás contra la Iglesia, muestra cómo la Iglesia llegará a ser victoriosa. Cómo sucede esta victoria es el punto culminante de esta lección.

1. ¿Qué Simboliza Una Mujer En Las Escrituras?

Una Iglesia.

- a. Jer. 6:2 (Versión RVA) - Sion (la Iglesia) es comparada a una virgen (una mujer). Ver también Jer. 31:4 - Virgen de Israel. CS, 431 (mujer virtuosa - una Iglesia pura, y mujer vil - una Iglesia apóstata).

2. ¿ACuál Iglesia Está Juan Primero Describiendo?

A la Iglesia Judía

- a. Fue la Iglesia Judía que dio a luz a Cristo - “el niño varón” (versículo 5 - compare con Apoc. 19:15; Isa. 11:4), No fue la Iglesia Cristiana.
- b. Cristo fundó la Iglesia Cristiana. Sin embargo, Apocalipsis señala que Cristo aún estaba en el vientre de la mujer cuando Juan la ve primero. Por lo tanto, la mujer inicialmente no podía ser la Iglesia Cristiana puesto que su fundador (Jesús) todavía no había nacido.

Nota: La mujer más tarde, después del nacimiento de Cristo, se convierte en la Iglesia Cristiana.

3. ¿Cuál Es El Significado De?

SOL: La Palabra de Dios - La Biblia. **Salmo 119:105.** No podía ser el Evangelio mientras que Jesús, Quien trajo el Evangelio, estaba aún en el vientre mientras que la mujer ya estaba vestida con el sol.

LUNA: La Tradición Oral - El período sin la Biblia. **CS, 7.**

CORONA: Autoridad, ej. Un monarca es coronado para mostrar su autoridad.

DOCE Doce es símbolo del gobierno de Dios, (**Mat. 19:28**). Así las estrellas

ESTRELLAS: denotan sus líderes desde el comienzo hasta el fin del tiempo. 12 patriarcas, 12 tribus, 12 apóstoles, y posteriormente los 144,000 (12,000 x 12,000).

Nota: Esto muestra que aunque la mujer es la Iglesia Judía cuando Juan la ve por primera vez, en el sentido más completo, ella es la Iglesia perpetua de Dios desde la creación hasta la eternidad.

4. ¿A Quién Representa El Dragón?

El diablo/satanás - Ver Apoc. 12:9

5. ¿Cuál Es El Significado de?

Rojo: En este contexto es pecado – **Isa. 1:18**

Siete Cabezas: Siete denota completo (**HAp, 467**). Cabezas denotan cuerpos religiosos (ej. las cabezas de la bestia semejante a un leopardo de **Apoc. 13:1-3**). Esto indica que satanás tenía control sobre todos los cuerpos religiosos de aquel tiempo – el tiempo del nacimiento de Cristo, incluyendo a la Iglesia Judía (excepto los que estaban esperando la venida de Jesús – la mujer).

Diez Cuernos: Diez simboliza universalidad, (ej., las diez vírgenes, los diez dedos de la imagen de Dan. 2). Cuernos denotan poderes civiles, gobiernos, (ej. **Dan. 8:20, 21**).

Coronas y Cabezas: Esto muestra que la autoridad fue colocada en los cuerpos religiosos y no en los poderes civiles.

Estrellas: En este contexto las estrellas arrastradas por la cola del dragón son los ángeles caídos.

Su Cola Arrastró las Estrellas: Esta frase indica que satanás no secuestró o tomó por la fuerza a los ángeles caídos del cielo. De lo contrario se hubiera dicho que él los arrastró con sus garras. En lugar de eso, ellos se unieron voluntariamente con satanás en su rebelión, (**3 TI, 129, 130**), y como resultado, ellos también, fueron arrojados del cielo. Esto aconteció **antes de la creación**. (Ver la Historia de la Redención, pp. 13-19).

“Se Paró Delante de la Mujer que Estaba Para Dar a Luz a Fin de Devorar a su Hijo.” Satanás esperaba la venida del Mesías - Jesús, y trató de destruirlo tan pronto como naciera. El decreto de Herodes para destruir a todos los niños varones menores de dos años de edad ilustra esto. (Ver **Mat. 2:16-18**). Esta fue la **PRIMERA DERROTA** en este contexto “Fue arrebatado para Dios y para su trono” (ver. 5). Este versículo muestra que Jesús venció a satanás viviendo una vida perfecta, murió y fue resucitado - Él fue victorioso. Satanás había fallado.

6. La Iglesia Huye

Leer: Apoc. 12:6, 14

- a. Después que satanás fue derrotado, persiguió a la Iglesia (ver. 13). Así la Iglesia huyó de su patria (Jerusalén) y se fue entre los gentiles - el desierto.

7. Satanás es Arrojado Permanentemente – Segunda Derrota.

Leer Apoc. 12:7-13

- a. Poco **después** de la resurrección de Cristo, fue echado del cielo permanentemente. (Ver. 8) “Ni su lugar fue más hallado en el cielo.” Esto no pudo haber sucedido antes de la crucifixión porque él todavía tenía acceso al cielo antes de la muerte de Cristo en la cruz. (Ver **Job 1:6, 7; 2:1, 2; DTG, 709, 773, 774**).

Así que cuando se dio cuenta que él había sido “arrojado,” persiguió a la mujer [la Iglesia] “que había dado a luz al niño varón.” (ver. 13) – después del nacimiento de Cristo, no antes.

8. EL RÍO - Diluvio - en inglés

Leer: Apoc. 12:15

- a. El río (agua) representa gente (Apoc. 17:15; Isa. 17:12). Sin embargo, esta gente viene de la boca del dragón (satanás). Por lo tanto, ellos no pueden ser los justos. Ellos solo pueden ser los NO CONVERTIDOS. Esto es precisamente lo que ocurrió después de que Satanás reconoció que su persecución a los cristianos matándolos no tuvo éxito, así que cambió su estrategia y trató de destruir la Iglesia desde adentro infiltrándola con los inconversos. Esto llegó a ser prominente con Constantino y ha continuado hasta nuestros días. (Ver CS, 435)

9. La Tierra Sorbió el Río – 3ra Derrota

- a. Esto muestra que los infieles serán quitados de la Iglesia de Dios. Esto es lo mismo que la matanza de Ezequiel nueve. Si no fuera por este evento purificador la Iglesia sería arrastrada - destruida - perdida. Esta es la tercera y final derrota de satanás.

10. Satanás Haciendo Guerra Contra El “Remanente de su Semilla.”

- a. Después de que la Iglesia es purificada, o limpiada de los inconversos, el dragón se enoja (se enfurece) con la mujer (los fieles que son dejados en la Iglesia después de la destrucción del río - los 144,000), pero pelea (hace guerra) con el “remanente de su semilla” - aquellos que están aún en Babilonia (Apoc. 18:4). Esto trae el decreto de la Marca de la Bestia - “EL TIEMPO DE ANGUSTIA CUAL NUNCA FUE” - **Apoc. 13:11-18; Dan. 12:1, 2**.

Note que el dragón no hace guerra o pelea con la mujer (los 144,000). Él solamente está furioso (enojado) con ella porque no los puede tocar porque están sellados. Pero él puede tratar y mantener a los que todavía están en Babilonia - persiguiendo a la gran multitud.

CONCLUSIÓN: Este estudio nos ha demostrado que la única solución al dilema actual de la Iglesia - decadencia espiritual y mundanalidad, es que Dios quite físicamente los infieles. Esto es su única esperanza para llegar a estar apta para el derramamiento del Espíritu Santo, la última proclamación del Evangelio, y el regreso de nuestro Señor.